



# Fiat Tipo, rendimiento deficiente de la calefacción

## Hoja de datos

Fabricante	Fiat
Modelo vehículo	Tipo (356)
Año fabricación	2015 -
Nota	Todos los modelos con regulación automática de la temperatura
Síntoma	Rendimiento insuficiente de la calefacción

### Indicación de seguridad importante

## Fiat Tipo Rendimiento insuficiente de la calefacción

En los vehículos mencionados, el rendimiento de la calefacción del habitáculo puede ser limitado o insuficiente cuando hay bajas temperaturas exteriores.

El primer paso es descartar las causas eléctricas y mecánicas del fallo y comprobar el sistema de refrigeración y calefacción.

Si no se encuentra ninguna causa del mal funcionamiento, un software modificado para la unidad de control de aire acondicionado/calefacción puede remediar la situación. Para ello, debe ponerse en contacto con el fabricante del vehículo o con un concesionario Fiat.

Solo se permite la reimpresión, divulgación, reproducción, uso de cualquier tipo y difusión del contenido de este documento o de una parte del mismo, tras obtener nuestra autorización expresa por escrito e indicando la fuente. Las representaciones esquemáticas, las imágenes y las

descripciones sirven para aclarar e ilustrar los textos del documento y no pueden considerarse la base de ningún tipo de montaje o de reconstrucción. Todos los derechos reservados.